

Diemelebote, 25.05.2024

# Straßenflohmarkt und Tag der offenen Tür



Foto: blickkult

**Adorf.** Am Samstag, dem 8. Juni, richten die Bewohnerinnen und Bewohner des Unteren Reikwegs in Adorf und darüber hinaus eine abwechslungsreiche Veranstaltungskombination aus. Die DIAKO-Tagespflege Adorf sowie das DIAKO-Pflege team öffnen ihre Türen von 12 bis 17 Uhr für alle Interessierten. Der Tag verspricht nicht nur informative Einblicke, sondern auch ein buntes Unterhaltungsprogramm. Eine musikalische Darbietung sowie Spiele an der Seni-

oren-Videospielekonsole „memoreBox“ sorgen für gute Stimmung. Besonders sehenswert wird der Auftritt der Singenden Kirchenmäuse sein, der als Höhepunkt des Tages angekündigt ist. Für die jungen Gäste gibt es spannende Mitmach-Aktivitäten und Überraschungen. Zudem lockt ein Gewinnspiel mit attraktiven regionalen Preisen. Parallel dazu und zu denselben Uhrzeiten findet entlang des Unteren Reikwegs ein Straßenflohmarkt statt. Dieser wurde von den

Anwohnern organisiert. Hier erwartet die Besucher eine vielfältige Auswahl an selbstgemachten Waren, Kinderartikeln und traditionellem Trödel. Die Flohmarktatmosphäre erstreckt sich entlang der gesamten Straße und enthält mittig ein besonderes Highlight: eine Hüpfburg, die auf einer freien Wiese aufgebaut wird. Dort werden weitere Stände sein, wie zum Beispiel von der Kita Tulpenweg oder dem Förderverein der Kita-Adorf, der Waffeln verkaufen wird. Für Interessenten, die außerhalb des Unteren Reikwegs wohnen und gerne einen Stand auf dem Flohmarkt betreiben möchten, steht die Möglichkeit der Teilnahme offen. Eine vorherige Anmeldung bei Annika Fuchs unter Tel. 0175 4440815 ist hierfür erforderlich. Es fällt eine Standgebühr von zehn Euro an.